



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/46919 y 684/46921

26/10/2021

117411 y 117413

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GPS)

#### RESPUESTA:

La inversión prevista por el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana y el grupo RENFE Operadora, en 2022, en el Núcleo de Cercanías de Málaga, es de 4,156 millones de euros.

El citado importe se destinará a actuaciones en estaciones, actuaciones y reparaciones de material y control de accesos inteligentes, entre otros.

La inversión prevista por el grupo RENFE Operadora, en 2022, en los talleres ubicados en Málaga, es de 0,746 millones de euros.

Madrid, 10 de diciembre de 2021